



## Antrag

der Fraktionen CDU und FDP

### Verwertung abgelaufener oder nicht verwendeter Arzneimittel

Drs. 17/266

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag bittet die Landesregierung, in der 7. Plenartagung schriftlich zu berichten, wie abgelaufene oder nicht verwendete Arzneimittel in Schleswig-Holstein verwertet werden, seitdem der Rücknahme- und Verwertungsanbieter VfW sein Abholsystem unter dem Namen „Remedica“ eingestellt hat.

In dem Bericht soll dargestellt werden, wie hoch das Aufkommen aller zu entsorgenden Medikamente in Schleswig-Holstein ist und welche Möglichkeiten der Verwendung und Entsorgung es grundsätzlich gibt für:

- a) Arzneimittelhersteller
- b) Arztpraxen, Krankenhäuser, Alters- und Pflegeheime sowie Apotheken
- c) Privathaushalte.

Darüber hinaus soll der Bericht Auskunft geben, wie bei der Entsorgung der Schutz vor unsachgemäßer Verwendung, insbesondere durch Kinder, gewährleistet und wie Belange der Umwelt berücksichtigt werden können.

Ursula Sassen  
und Fraktion

Anita Klahn  
und Fraktion